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Después de unas larguísimas vacaciones (no ha habido Pleno Ordinario  desde el pasado mes de noviembre, aunque sí un Extraordinario para  aprobar las Ordenanzas Fiscales que entraban en vigor el 1 de enero),  los concejales de Torrejón volvían el pasado miércoles al Salón de  Plenos, y lo hacían para tratar los dos asuntos que están sobre la mesa  de todas las administraciones: el paso de Filomena y la crisis sanitaria  provocada por el coronavirus.

Sin embargo la noticia más importante que dejaba la sesión era otra,  y, como acostumbra a ocurrir con las noticias verdaderamente  importantes, pasaba sin pena ni gloria y sin debate, ni por parte del  Gobierno ni de la oposición, por la sesión del Pleno. Así, Torrejón  aprobaba, dos años después de lo que le exigía la Ley, la puesta en  marcha del primer Plan Anual de Control Financiero, esto es, un  calendario de auditorías de las cuentas municipales que llevará a cabo  Intervención a lo largo de este 2021, y que terminará con la publicación  de un informe que se remitirá al Ministerio.

Los asuntos económicos sobrevolaron buena parte de la sesión, aunque,  al igual que ocurrió con las auditorías, no provocaron debate. En  concreto, la oposición preguntó por el Decreto de prórroga automática de  los Presupuestos, al haber terminado 2020 sin tener listas las cuentas  para 2021. Además, el Pleno aprobó, por unanimidad, la entrada de  Torrejón en la Red Ramal Central, que tampoco provocó controversia, a  pesar de que Torrejón participase como miembro fundador una semana antes  de que el Pleno aprobase su incorporación al ente.

El otro asunto económico central de la sesión ni siquiera llegó a  debatirse, pues nadie se acordó de la modificación de la Ordenanza de  Veladores para ayudar a los hosteleros, un asunto que iba en el Orden  del Día, pero que no llegó a tratarse. El último asunto económico  aparecía en el turno de ruegos y preguntas, y todo apunta a que traerá  cola: tras la decisión del Tribunal de Contratación Pública de la  Comunidad de Madrid de impedir que la empresa que ha gestionado la EMVS,  con distintos nombres, desde 2008, siguiese al frente del organismo, la  nueva adjudicataria ha decidido no subrogar los contratos de los  trabajadores de la empresa municipal de vivienda de la localidad, tal y  como desvelaba el PSOE.

El paso de la borrasca Filomena centró buena parte del Pleno, de unas  dos horas de duración, y lo hizo dejando titulares importantes. Así,  según desvelaba Podemos, en la semana posterior a la nevada se habían  talado 22 árboles en la localidad. El PP aprobaba, en solitario, una  modificación presupuestaria para coger del fondo de contingencia 815.000  para pagar a las empresas concesionarias por su labor en la limpieza de  la nieve. En concreto, detallaba el portavoz popular, 413.000 euros se  destinarán al pago a empresas y contratas por la eliminación de nieve y  hielo en la calles; 150.000 a la empresa encargada de la recogida de  basura por la recogida de residuos provocados por la tormenta; otros  31.000 a la empresa encargada de podar y talar los árboles; 53.000 euros  para la compra de material; y el resto, casi cien mil euros, para pagar  horas extra de trabajadores municipales que también colaboraron en la  limpieza de la nieve.

"El Pleno del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz ha destinado 815.000 euros para hacer frente a gastos   originados por la nevada histórica Filomena. Así lo recogía la moción   del concejal de Hacienda aprobada. Con esta cantidad el Ayuntamiento   abonará los trabajos extraordinarios realizados como la eliminación de   hielo y nieve, limpieza urbana y recogida de residuos, retirada de daños   en el arbolado, adquisición de sal y palas para su reparto entre los   vecinos, alojamiento en hoteles de la ciudad para personas que no   pudieron regresar a sus hogares fuera de Torrejón, así como a los   profesionales esenciales que pernoctaron para continuar prestando   servicio público", explicaba el Gobierno.

La declaración de zona catastrófica llegaba al Pleno semana y media  después de aprobarse en Junta de Gobierno, y tampoco suscitó debate por  parte de los concejales. Más animado estuvo el debate sobre la moción  del PSOE en la que pedía una gratificación extraordinaria para los  policías locales que habían colaborado en la limpieza de la nieve. El  portavoz del PP se negó en rotundo, aprobando, en su lugar una enmienda  en la que la “gratificación” se convertía en un “reconocimiento” a todos  los trabajadores públicos, por supuesto, sin coste económico. Tras ver  lo ocurrido, los representantes de la Policía Municipal presentes en el  público protestaban, antes de que el vicealcalde les expulsase alegando  que el Pleno se estaba celebrando a puerta cerrada. La enmienda del PP  salía adelante por unanimidad.

La situación de crisis sanitaria volvía al Pleno un mes más, y lo  hacía a través de la moción de Podemos pidiendo que sólo los  profesionales sanitarios puedan vacunar. Enseguida el partido morado  perdía el foco, ya que el PSOE proponía, por sorpresa, y vía enmienda  “in voce” que los concejales publicasen su calendario de vacunación para  comprobar que ninguno de ellos se “cuele” entre las personas de riesgo,  como ha ocurrido en muchas otras zonas de España. El PP aceptaba la  enmienda, y la hacía suya en una enmienda aprobada por unanimidad.

"El Pleno del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz  ha aprobado instar al   Ministerio de Sanidad del Gobierno de España a que agilice y mejore el   proceso de entrega de vacunas y aumente el número de dosis que   suministra  a las comunidades autónomas de una manera proporcional a su   población, aportando más vacunas a la Comunidad de Madrid como le   corresponde. Además, la propuesta exige   que se haga público, a través de la web del Gobierno de España o del   Ministerio de Sanidad, la evolución del reparto de las vacunas a cada   comunidad autónoma, y que los concejales del Ayuntamiento de Torrejón de   Ardoz, se comprometan cuando se vacunen contra la Covid-19 a hacerlo   público a través de la web municipal, para potenciar la transparencia en   este asunto.  Esta propuesta ha sido aprobada por la unanimidad del   alcalde y los 3 grupos políticos", resumía el Gobierno Local.

El medio ambiente también se colaba en la sesión, con hasta tres  mociones, una por cada partido, relacionadas. Así, los populares pedían,  y conseguían con el apoyo de Podemos y la abstención del PSOE, una  rebaja en el IVA de la electricidad: Podemos solicitaba, y veía como era  rechazado vía enmienda del PP, que el Parque Regional del Sureste se  extendiese hasta Alcalá (el PP aprovechaba la moción para desvelar que  esa propuesta, si es aprobada por la Comunidad de Madrid, pondría en  riesgo la Ciudad Deportiva de Soto, y el traslado del estadio municipal  de fútbol. En concreto, los populares afirmaban que esa zona va a ser  recalificada y que, por tanto, no puede ser protegida como zona verde. "El Pleno del Ayuntamiento ha reservado todo el suelo situado entre    la Ronda Sur y el río Henares para la creación de una gran zona verde y    completar la nueva Gran Ciudad Deportiva de Torrejón con el Estadio    Municipal Ciudad de Torrejón. Esta propuesta, que se ha    aprobado por los votos a favor del Grupo Popular, reafirma    lo dispuesto ya en el actual Plan General de Ordenación Urbana de    Torrejón de Ardoz, que cataloga este suelo como zona verde y zona    deportiva", explica el Consistorio).  Tampoco prosperaba la moción del PSOE pidiendo que se protegiesen  árboles históricos como el Olmo del Colegio de Educación Especial, o el  que ocupa la esquina del Buen Gobernador en Avda de la Constitución,  pues era tumbada por una enmienda del PP rechazada por los demás.

El último asunto de la sesión, metido como Declaración Institucional  por vía de urgencia, sí tenía el respaldo de los 27 concejales, la  mayoría de ellos de forma virtual. Y es que el Pleno de Torrejón  aprobaba un apoyo expreso a la Asociación Española contra el Cáncer a  pocos días de celebrarse el Día Internacional del Cáncer.
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